

REJOIGNEZ-NOUS

DANS LA LUTTE CONTRE LE CANCER CHEZ LES JEUNES

100% DES DONNS SONT REVERSÉS



: DEVENIR MEMBRE DE L'ASSOCIATION

Je renvoie ce coupon avec un chèque de 10€ pour l'année à venir



: SOUTENIR LES PATIENTS & LA RECHERCHE

Je renvoie ce coupon en joignant un chèque à l'ordre de "Association Franck, un Rayon de Soleil" à l'adresse suivante : 8, rue des Orfèvres 67290 WINGEN-SUR-MODER.

NOM, PRÉNOM :

.....

ADRESSE :

.....

.....

.....

TÉLÉPHONE : __ / __ / __ / __ / __

EMAIL :



CONTACT



Association Franck, un Rayon de Soleil
8 rue des Orfèvres
67290 Wingen-sur-Moder

Alexandre ANDLAUER
Président

06 20 12 30 00
asso@franck-
unrayondesoleil.com

Kaecilia Rose GHESTEM
Directrice

06 59 91 06 72
kaecilia@franck-
unrayondesoleil.com

NOUS SUIVRE



www.franck-unrayondesoleil.com



FRANCK
Un rayon de soleil

Association alsacienne de lutte contre le cancer chez les jeunes.

LE CANCER NE SE FIXE AUCUNE LIMITE,

nous non plus !





NOTRE HISTOIRE

L'association a vu le jour **début 2010** suite au décès de **Franck, un adolescent de 14 ans** qui a été touché par un cancer du cerveau rare et incurable, la gliomatose cérébrale.

Nous nous battons contre le cancer en son nom, dans le respect des valeurs qui lui tenaient à cœur : la **transparence, l'entraide et la coopération**, mais aussi les valeurs enseignées par le sport.

NOS ACTIONS

Nous travaillons main dans la main avec le **personnel soignant du CHRU de Strasbourg et de l'ICANS** pour connaître précisément les besoins et envies des familles et pouvoir les accompagner au mieux.

Concrètement, nous :

♥ ORGANISONS DES SORTIES POUR LES PATIENTS ET LEURS PROCHES

Exemples : séjour à Disneyland Paris, répétitions de Danse avec les Stars, journée à Europa-Park, baptême en Porsche, matchs du RCSA et de la SIG.

🆘 DONNONS DES AIDES FINANCIÈRES AUX PATIENTS DANS LE BESOIN

Exemples : financement de l'achat d'une perruque ou d'un fauteuil roulant, prise en charge de l'hébergement près de l'hôpital pour les parents.

💡 SENSIBILISONS LE GRAND PUBLIC

Exemples : prises de parole et ateliers de sensibilisation.

🔬 FINANÇONS LA RECHERCHE SUR LA GLIOMATOSE CÉRÉBRALE

Exemples : Organisation du Congrès International de Recherche sur la gliomatose cérébrale tous les 2 ans. Financement de 3 projets de recherche internationaux sur la gliomatose cérébrale en 2022-2023 à Strasbourg, Londres et Barcelone.

LA GLIOMATOSE CÉRÉBRALE

C'est un **cancer du cerveau rare**, qui ne touche que l'enfant et pour lequel il n'y a toujours pas de traitement aujourd'hui. Sa particularité ? Il peut se répandre dans toutes les parties du cerveau et est donc inopérable. Nous travaillons au niveau national et international en collaboration avec d'autres associations pour mieux comprendre cette maladie et pouvoir la guérir.



NINA, UN RAYON DE SOLEIL



MATHYS, UN RAYON DE SOLEIL

Au fil des années, d'autres familles qui ont perdu leur enfant de la gliomatose cérébrale ont rejoint notre combat et créé leur association, formant ainsi **l'Union des Rayons de Soleil**. Ensemble, nous luttons contre le cancer chez l'enfant.